



No. 70

PUBLIER IMMEDIATEMENT  
LUNDI, LE 5 OCTOBRE 1964.

Délégation du Canada à la conférence générale de l'Unesco

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, communique aujourd'hui les noms des membres de la délégation du Canada à la treizième session de la conférence générale de l'Unesco (Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture), qui aura lieu à Paris, au siège de l'institution, du 20 octobre au 19 novembre 1964.

Le Dr. Henry Hicks, président de l'Université Dalhousie, Halifax et président de la Commission nationale canadienne de l'Unesco sera président de la délégation; M. S. F. Rae, représentant permanent du Canada auprès de l'Office européen des Nations Unies (Genève) en sera le vice-président. Feront aussi partie de la délégation:

M. W.A.H. Dobson,  
professeur au département des Affaires  
d'Extrême-Orient,  
Université de Toronto,  
Toronto, Ontario.

M. Yves Dubé,  
professeur au département des Sciences économiques,  
Faculté des Sciences sociales,  
Université Laval,  
Québec.

Madame Sylva LaMothe,  
présidente provinciale et vice-présidente nationale  
du Comité canadien de l'Unicef,  
Outremont, Québec.

M. L.V.J. Roy,  
représentant permanent du Canada  
auprès de l'Unesco, ;  
Paris, France.

M. J. Tuzo Wilson,  
professeur de géophysique,  
Université de Toronto,  
Toronto, Ontario.

M. Gordon Selman,  
directeur suppléant,  
département de l'Education des adultes,  
Université de Colombie-Britannique.

Pour compléter cette délégation, de nouvelles consultations avec les autorités provinciales de l'Education auront lieu par l'entremise de la Commission nationale canadienne pour l'Unesco en vue de la nomination d'un expert dans le domaine de l'Education publique.

M. D.W. Bartlett, secrétaire-général suppléant de la Commission nationale canadienne pour l'Unesco ainsi que des membres du ministère des Affaires extérieures agiront en qualité de conseillers.